
Diputada  Sepúlveda  (FRVS):
“Este dictamen más parece un
chantaje político para apurar
aprobación  del  proyecto
económico del gobierno”

La parlamentaria integrante de la comisión de Trabajo, se
refirió así al polémico decreto emitido por la Dirección del
Trabajo, y valoró la aprobación en la instancia del oficio

enviado al Presidente de la República para exigir la salida de
Camila Jordán.

En una mañana marcada por la discusión en la Comisión de
Trabajo de la Cámara de Diputados, del proyecto de ley del
gobierno que faculta el acceso a prestaciones del seguro de
desempleo  en  circunstancias  excepcionales,  como  al  crisis
sanitaria que enfrenta el país; la diputada de la Federación
Regionalista  Verde  Social  e  integrante  de  dicha  comisión,
Alejandra Sepúlveda, calificó como “un chantaje político” el
polémico  decreto  emitido  por  la  Dirección  de  Trabajo  que
permite exonerar de obligaciones laborales por cuarentena; y
asimismo valoró la aprobación en la instancia de un oficio al
Presidente de la República para exigir la salida inmediata de
la directora subrogante, Camila Jordán.

Al respecto, la parlamentaria señaló que “nos parece de una
crueldad tremenda lo que ha hecho la Directora subrogante de
la Dirección del Trabajo, en términos de entregar carta ancha
a  la  posibilidad  de  poder  despedir  a  los  trabajadores  y
trabajadoras de cualquier empresa. Hoy día estamos pasando por
una situación tremendamente difícil como país y donde todos
los sectores han llamado a la solidaridad, sin embargo esta
directora  ha  dicho  que  pueden  despedirse  trabajadores,  a
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cualquier evento y bajo cualquier circunstancia”.
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En este sentido, Sepúlveda recalcó que “creemos que esta es
una maniobra política, de chantaje político que quiere hacer
el gobierno para presionar tanto al Senado como a la Cámara a
votar rápidamente este proyecto de ley. Ha creado un problema,
y como lo han dicho a través de la ministra este problema se
resuelve a partir de la aprobación de este proyecto”.

“Este  es  un  gobierno  cruel  en  relación  a  lo  que  está
ocurriendo hoy día con los trabajadores y trabajadoras de
Chile, este decreto de la DT es un chantaje político y es por
eso que los miembros de la oposición de la Comisión de Trabajo
y Seguridad Social hemos enviado un oficio solicitando al
Presidente de la República remueva en forma urgente a esta
directora del Trabajo subrogante, que no tiene ningún criterio
ni político, ni social, ni humano para estar en ese cargo tan
importante para los trabajadores y trabajadoras”.

FONDO DE CESANTIA

Consultada  por  el  proyecto  que  se  discute  y  vota  en  la
Comisión de Trabajo, que faculta el uso del fondo del seguro
de cesantía para los trabajadores y trabajadoras que estando
en  cuarentena  no  puedan  realizar  teletrabajo,  la  diputada
Alejandra  Sepúlveda  enfatizó  que  “lo  que  nosotros  estamos
proponiendo es que primero se ocupe el fondo solidario, y
posteriormente el fondo individual, porque si después de la
pandemia vamos a tener despidos, ¿a qué va a recurrir ese
trabajador o trabajadora?. Porque además ese fondo solidario
se complementa con fondos adicionales que se van a entregar
del  Tesoro  Público,  por  lo  que  nosotros  encontramos
absolutamente racional que primero se ocupe el fondo solidario
y  posteriormente  los  fondos  individuales,  y  esa  es  la
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indicación  que  presentamos  en  la  Comisión  de  Trabajo”,
concluyó.


